

ALTEA SIGUE SIN BICIS

Cipal denuncia la falta de servicio en el municipio y el continuo desinterés y desinformación del equipo de Gobierno

Desde semana santa, el sistema de alquiler municipal BiciAltea no está ofreciendo el servicio. El motivo aludido por el Concejal Roc Ferrer era que no han tenido la capacidad de volver a sacar a concurso la concesión. Para CIPAL “Mientras que en Benidorm han renovado la flota de bicicletas y mejorado el sistema de gestión, en Altea seguimos sin bicis. Esperemos que al menos ahora ya no podrán echarle la culpa al exministro Montoro de todos los males de Altea, como tan acostumbrado está Roc, pero lo realmente triste es que nos metemos en verano y nuestros ciudadanos tienen que pagar de nuevo la deficiente gestión del actual equipo de gobierno en este asunto” afirma Arianna, concejal de CIPAL.